

wurde gelöbcht, aber ihr einziges Kind hatten sie auf eine furchtbare Art durch dessen Unvorsichtigkeit verloren.

30.

Lieber Gott, mach mich fromm,
Daß ich zu dir in den Himmel komm.

So betete alle Abend ein kleines Mädchen, Namens Lisbeth, sie war das einzige Kind eines sehr armen Mannes, eines Webers. So fleißig der brave Mann auch arbeitete, häufig bis tief in die Nacht hinein, konnte er doch — bei der ängstlichsten Sparsamkeit — kaum so viel verdienen, als zum Lebensunterhalte der kleinen Familie nothwendig war. Es gab Tage, an welchen unsere kleine Lisbeth beinahe nichts zu essen